

Regular session of the MacNider Borough Council

FRIDAY, JANUARY 31, 2020

Ville de Métis-sur-Mer
138, Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0
Tél.: 418-936-3255

NEXT REGULAR SESSIONS

PUBLIC NOTICE is hereby given that a Regular session of the MacNider Borough Council will be held on Monday, February 3, 2020, at **6:30** p.m. at the municipal office, 138, Principale, Metis-sur-Mer.

Agenda

1. Call to order.
2. Reading and adoption of the agenda.
3. Approval of minutes of December 2, 2019
4. Accounts to be paid (January).
5. Open Varia:
 - 5.1. Agreement between MRC de la Mitis and the Town of Métis-sur-Mer - water rescue service;
 - 5.2. Agreement to purchase equipment in common;
 - 5.3. Summer Child Care Support Program 2020;
6. Question period.
7. Date of next session: Monday, February 3 ,2020, at 6:45 pm, at the municipal office.
8. Adjournment.

PUBLIC NOTICE is hereby given that a Regular session of the MacNider Borough Council will be held on Monday, February 3, 2020, at **6:45** p.m. at the municipal office, 138, Principale, Metis-sur-Mer.

Agenda

1. Call to order.
2. Reading and adoption of the agenda.
3. Accounts to be paid (February).
4. Open Varia :
 - 5.1 Application for recognition for exemption from property taxes.
 - 5.2 Mandate the MRC de La Mitis planning department to assist the municipality in amending zoning and subdivision by-laws.
 - 5.3 Demand from Les Entreprises D'Auteuil et Fils Inc to CPTAQ.
 - 5.4 Hiring a firefighter.
5. Question period.
6. Date of next session: Monday, March 16, 2020, at 6:30 pm, at the municipal office.
7. Adjournment.

GIVEN AT MÉTIS-SUR-MER, THURSDAY, JANUARY 30, 2020

June Smith, President
MacNider Borough

Conseil de l'arrondissement MacNider

VENDREDI, 31 JANVIER, 2020

*Ville de Métis-sur-Mer
138, Principale, Métis-sur-Mer, QC, G0J 1S0
Tél.: 418-936-3255*

PROCHAINE SÉANCE RÉGULIÈRE

AVIS PUBLIC est par les présentes donné qu'une séance régulière du conseil de l'arrondissement MacNider sera tenue le lundi 3 février 2020, à compter de **18h30**, au bureau municipal, 138, Principale, Métis-sur-Mer.

ORDRE DU JOUR

1. Ouverture.
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour.
3. Approbation du procès-verbal de la séance du 2 décembre 2019.
4. Comptes à payer (janvier).
5. Varia ouverts :
 - 5.1. Entente entre la MRC de la Mitis et la Ville de Métis-sur-Mer – service de sauvetage nautique;
 - 5.2. Entente pour achat d'équipements en commun;
 - 5.3. Programme de soutien à des projets de garde estivale 2020;
6. Période de questions.
7. Date de la prochaine séance : Lundi 3 février 2020, 18 h 45, au bureau municipal.
8. Levée de l'assemblée.

AVIS PUBLIC est par les présentes donné qu'une séance régulière du conseil de l'arrondissement MacNider sera tenue le lundi 3 février 2020, à compter de **18h45**, au bureau municipal, 138, Principale, Métis-sur-Mer.

1. Ouverture.
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour.
3. Comptes à payer (février).
4. Varia ouverts :
 - 4.1. Demande de reconnaissance aux fins d'exemption de toute taxe foncière.
 - 4.2. Mandater le service d'urbanisme de la MRC de La Mitis pour accompagner la municipalité dans la modification des règlements de zonage et de lotissement.
 - 4.3. Demande de Les Entreprises D'Auteuil et Fils Inc. à la CPTAQ.
 - 4.4. Embauche d'un pompier.
5. Période de questions.
6. Date de la prochaine séance : Lundi 16 mars 2020, 18 h 30, au bureau municipal.
7. Levée de l'assemblée.

DONNÉ À MÉTIS-SUR-MER, CE JEUDI 30 JANVIER 2020.

June Smith, Présidente
Arrondissement MacNider